

# **Basket-ball : MVP des finales, la Ruthénoise Leïla Lacan sacrée championne de France avec Basket Landes après un match de patronne !**



Un premier titre en carrière pour Leïla Lacan ! Archives FIBA - Fiba.basketball

Publié le 16/05/2025 à 22:30 , mis à jour le 17/05/2025 à 00:33

Au terme d'un troisième match dominé de la tête et des épaules par les coéquipières de l'Aveyronnaise Leïla Lacan, MVP des finales, face à Tarbes vendredi 16 mai (84-51), Basket Landes est devenu champion de France, s'offrant par ailleurs une qualification directe pour l'EuroLigue !

Et de un pour Leïla Lacan ! Vendredi soir, la Ruthénoise s'est adjugée son premier titre majeur en carrière, en devenant championne de France avec Basket Landes, après le troisième match décisif de la finale contre Tarbes à Mont-de-Marsan (84-51). Un dernier acte complètement survolé par les locales.

Et le moins que l'on puisse dire, c'est que l'Aveyronnaise est pour beaucoup dans le deuxième titre de l'histoire de son club ! En effet, après une campagne de play-offs démarrée timidement, la meneuse-arrière a sorti deux grandes performances au bon moment, participant ainsi à l'obtention des deux victoires nécessaires face aux Tarbaises pour conquérir le Graal. D'abord avec ses 11 points, dont trois sur un tir exceptionnel à neuf mètres, mercredi, pour revenir à un match partout dans la série. Mais surtout avec sa prestation de patronne, du haut de ses 21 ans, vendredi, avec 21 points (58% au shoot), 5 passes, 3 rebonds et 23 d'évaluation.

Leïla Lacan s'est surtout montrée décisive en première mi-temps, faisant gonfler l'écart au tableau d'affichage dès lors qu'elle avait un pied sur le parquet. C'est ainsi qu'à la pause, la joueuse formée en Aveyron affichait déjà 12 points à son compteur personnel. Ne rechignant pas à aller au contact, la n°32 s'est également beaucoup retrouvée sur la ligne de lancers francs en début de partie. Bref, une rencontre référence pour la jeune internationale française. De quoi lui permettre de recevoir le trophée de MVP des finales !

Sa saison dans l'hexagone est désormais terminée. Mais pas le temps de souffler pour autant ! En effet, avant de revenir pour préparer l'Euro, la Ruthénoise est attendue dans les prochains jours aux États-Unis pour prendre ses marques dans sa franchise WNBA du Connecticut Sun. Un vrai rythme de championne !

[Mathis Fessard](#)